

finde semana

## REVISTASÁBADO

Linda Evangelista siempre gana

La modelo mostró su camaleónica inteligencia en el juicio por su hijo



## BABELIA

Una primavera de cuento en Italia

Repaso al resurgir literario del país invitado en la Feria del Libro de Madrid



Reales... y rotundas

La industria venera a mujeres con curvas como Candice Huffine



## Facebook marca otro récord con su estreno en Wall Street

REUTERS

Facebook empezó a cotizar ayer en el índice Nasdaq de Wall Street con récords. Ningún otro estreno bursátil había registrado antes

tal valoración: 88.694 millones de euros. Las acciones subieron hasta un 10%, pero luego se enfriaron. En la foto, el fundador de la red

social Mark Zuckerberg (centro), de 28 años, cuya fortuna alcanza 21.000 millones de dólares, con su equipo. **PÁGINAS 23 A 25**

## EL GOBIERNO CONCEDE VALOR HISTÓRICO AL AJUSTE AUTONÓMICO DE 18.000 MILLONES

# Madrid y Valencia provocan que el déficit público se dispare al 8,9%

El nuevo desvío en las cuentas de 2011 fuerza recortes de 4.000 millones

CARLOS E. CUÉ, Madrid

El Gobierno pudo lucir ayer un acuerdo histórico con las autonomías para tranquilizar a los mercados por que garantiza un ajuste presupuestario ma-

yúsculo (18.000 millones de euros) para cumplir con el déficit. El mismo día, el Ejecutivo de Mariano Rajoy desveló la multimillonaria desviación en gastos e ingresos de las dos comunidades que el PP ponía como modelo de gestión hace muy poco. Madrid y Comuni-

dad Valenciana se desviaron del déficit anunciado de 2011. Entre las cifras que facilitaron y las reales hay una diferencia de 4.000 millones, lo que obligará a revisar en al menos cuatro décimas el déficit de 2011. **PÁGINA 10**  
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**

## Hollande y Obama se alían para impulsar el crecimiento

ANTONIO CAÑO, Washington

Barack Obama y François Hollande exhibieron ayer su alianza en la defensa de una receta ante la crisis que incluya urgentemente el crecimiento. El presidente de EE UU recibió en la Casa Blanca a su nuevo homólogo francés horas antes de que ambos participen en el G-8. **PÁGINA 3**

## La nueva Ciudadanía incluye la principal exigencia de los obispos

- El texto elimina la referencia al rechazo a la homofobia
- La asignatura tratará ahora el “nacionalismo excluyente”

P. ÁLVAREZ / J. A. AUNIÓN, Madrid

Educación para la Ciudadanía da un giro ideológico. El ministerio que dirige José Ignacio Wert suprimirá del temario de esta asignatura las referencias a los conflictos sociales, a la desigualdad de género y a la lucha contra la homofobia —la principal exi-

gencia de los obispos—, entre otros asuntos polémicos. A cambio incorpora referencias al terrorismo y al “nacionalismo excluyente”. Y se subraya el papel de la iniciativa privada en la economía, así como el respeto a la propiedad intelectual. Así se prevé en un borrador, al que ha tenido acceso EL PAÍS, que se trata-

rá el próximo jueves en la conferencia de educación. Con este diseño de la futura Educación Cívica y Constitucional, que es como se denominará el próximo curso, el PP cumple su anuncio de modificar la asignatura fijada en 2006 para primaria y ESO por considerar que su contenido es “adoctrinador”. **PÁGINAS 38 Y 39**

